

02.02.2012 – 09:00 Uhr

Commerce extérieur de la chimie-pharma-biotech en 2011: dans l'ensemble, bonne tenue des exportations grâce aux produits "life-science"

Zurich (ots) -

Au total, sur l'année 2011, les ventes extérieures de la principale industrie exportatrice de Suisse sont parvenues à faire bonne figure grâce aux produits des sciences du vivant. Par rapport à l'année précédente, les exportations totales du secteur chimie-pharma-biotech ont légèrement reculé (-1,7%), à 74,6 mrd CHF. Grâce à une demande soutenue de l'Amérique du nord et de l'Asie, les ventes de produits life-science se sont maintenues presque au même niveau que l'année précédente. En revanche, les ventes des autres secteurs ont sensiblement fléchi (-5,3%). L'excédent exportateur de la principale industrie exportatrice de Suisse s'est contracté de 0,9 mrd CHF, à 37,2 mrd CHF.

Communiqué de presse complet y compris les chiffres d'exportation sur: www.scienceindustries.ch

Contact:

Marcel Sennhauser
Responsable Communications scienceindustries
E-Mail: marcel.sennhauser@scienceindustries.ch
Tél.: +41/44/368'17'44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100712372> abgerufen werden.